

## 5 Durchs Bremer Rathaus mit jemandem, der es wirklich kennt

Das schöne Bremer Rathaus aus der Weserrenaissance ist allemal eine Besichtigung wert. Nicht erst, seitdem es ein neues Kupferdach erhalten hat. Aber auch wer es schon einmal besucht hat, kennt es nicht wie seine Westentasche. Sie aber können mit Heico Geffken, der genau diese Kenntnis hat, sich in seinem prachtvollen Arbeitsplatz herumführen lassen. Als Bankettmanager wird er nicht nur über Festivitäten wie unter anderem die Schaffermahlzeit zu erzählen wissen, sondern weiß auch, wer hinter welchen der schweren Holztüren arbeitet, tagt oder speist. Wie praktisch, dass Geffken als gebürtiger Lilienthaler auch ein Herz für die Bürgerstiftung hat und hoffentlich zu einem wirklich sinnstiftenden Preis seine exklusive Rathausführung antreten kann.



Sie können sich auf einen kundigen und vor allem auch humorvollen Rundgang gefasst machen, der keine Fragen offenlässt.

**Höchsteilnehmerzahl:** 6 Personen

**Mindestgebot:** 120 €